

EKSPOS

Antusiasme Warga Bersama Forkopimcam Parakansalak Dukung Timnas di Semifinal Piala Asia U-23

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Apr 30, 2024 - 11:32



Antusiasme Warga Bersama Forkopimcam Parakansalak Dukung Timnas di Semifinal Piala Asia U-23

Parakansalak, Sukabumi – Di tengah gemerlap malam, ratusan mata warga

Kecamatan Parakansalak tertuju pada layar besar yang terpasang di Kantor Kecamatan Parakansalak, Jalan Raya Parakansalak No. 01. Senin, 29 April 2024, menjadi momen bersejarah bagi penduduk setempat yang berkumpul untuk menyaksikan Tim Nasional Indonesia berlaga melawan Uzbekistan dalam semifinal Piala Asia U-23.

Acara nonton bareng ini diselenggarakan oleh Forkopimcam Parakansalak, mengundang antusiasme tinggi dari berbagai kalangan. Tercatat kehadiran penting beberapa tokoh dan institusi seperti Forkopimcam Parakansalak, Ketua Majelis Ulama Indonesia (MUI) setempat, anggota Polsek dan Koramil Parakansalak, serta perangkat desa dan kecamatan. Tak ketinggalan, warga masyarakat sekitar yang berjumlah sekitar 100 orang turut serta dalam acara ini.

Kegiatan ini bukan sekadar menonton pertandingan sepak bola, tetapi juga sarana mempererat tali persaudaraan dan dukungan moral untuk Timnas Indonesia. Sampai berita ini diturunkan, situasi di lokasi acara dilaporkan aman, lancar, dan kondusif.

“Kami merasa bangga dan terhormat dapat mendukung timnas kita bersama-sama di sini. Ini bukti bahwa dukungan untuk Timnas tidak hanya datang dari kota besar, tapi juga dari kecamatan seperti Parakansalak,” ujar AKP Dodi Irawan, SH, Kapolsek Parakansalak yang juga turut serta dalam acara tersebut.

Kegiatan nonton bareng ini diharapkan bisa menjadi penyemangat bagi Timnas Indonesia untuk memberikan performa terbaik mereka di kancah internasional. Warga Parakansalak pun berharap, melalui doa dan dukungan yang mereka salurkan malam ini, Timnas Indonesia bisa melaju ke babak final dan membawa pulang kemenangan.

Seiring berakhirnya pertandingan, semangat dan harapan warga Parakansalak tetap menyala, menantikan kabar gembira dari Timnas Indonesia di ajang yang prestisius ini.